



Entrevista / Antonio Rojas Navarrete (Nieto de la Maestra Ifigenia Martínez)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “El sábado se fue la maestra **Ifigenia Martínez** a las 21:59 horas y es ahí donde toca lidiar con la pérdida personal, la pérdida de mi abuela, pero también tomar consciencia que no solo estaba falleciendo mi abuela, estaba perdiendo la vida la titular de un Poder de la Unión.

Se hicieron tres llamadas, a la Presidenta de la República, al **Presidente de la Junta de Coordinación Política**, a quien también debo reconocer que siempre estuvo muy pendiente de la salud de la maestra Ifigenia, y desde esa llamada me ofreció que socializara con la familia la posibilidad de un acto solemne de Cuerpo Presente, que ya se llevó a cabo y que fue bastante emotivo. La tercera llamada, dar a conocer a un medio de comunicación no solo de confianza, donde se valorara la ausencia de la persona, y no pude encontrar mejor opción que hablarte a ti, Joaquín”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1vRz_uQPZPz06hJPq?e=v6Cb92